

nización para los laboratorios que, sin alterar fundamentalmente lo existente, desde el punto de vista económico, permite en cambio mayor facilidad en la enseñanza y cohesión en el trabajo de investigación que corresponde a los laboratorios. El Consejo, en sesión de 16 de Octubre de 1928, tomó conocimiento del proyecto que al efecto presentaron los consejeros señores Ernesto Fischer y Ernesto Mahuzier, proyecto que fué aprobado en su totalidad por el Directorio el 24 del mismo mes. Como consecuencia de esta innovación se han organizado uniformemente trece laboratorios, a saber: Física, Botánica y Farmacognosia, Química General, Química Analítica y Bromatología, Química Orgánica, Química Biológica, Bacteriología, Farmacia, Química Industrial, Electricidad, Anatomía, Histología, Biología General y Embriología.

Los efectos de esta reforma serán de muy positivos beneficios no sólo para la enseñanza que se imparte en las Escuelas, sino también para la obra de investigación que más adelante puedan realizar estos departamentos.

Creación de la Biblioteca Central

Desde hacía tiempo la Universidad se preocupaba de una Biblioteca Central que, independientemente de las Bibliotecas particulares de cada Escuela, prestara sus servicios no sólo a los profesores y alumnos sino también al público en general. Desde el principio se tropezó con la falta de recursos para la pronta realización de la idea. Se acordó entonces ir destinando cada año una partida con el objeto de llegar a la realización del proyecto. Se empezó con asignaciones de \$ 5.000.00 en 1927, que en el mismo año fué aumentada con otros \$ 5.000.00 más. En el presupuesto del año 1928 se asignó una cuota de \$ 25.000.00 con este mismo objeto, y por acuerdo del año pasado se le fijó una cuota de \$ 200.000.00 para adquisición de libros y gastos de instalación. El plan desarrollado en la formación de la Biblioteca permite que ésta, no obstante el reducido número de volúmenes con que cuenta y lo inadecuado del local en que funciona, preste ya servicios de consideración tanto a los alumnos y profesores como al público.

Para instalar definitivamente esta sección se ha acordado destinarle el segundo piso del edificio que se construirá contiguo al Teatro Concepción y la sala del Teatro que ocupa el frente de la propiedad.

Actualmente se prepara la confección de catálogos y se estudia la organización de las diversas secciones de la Biblioteca.

Se ha prestado también una especial atención a la sección de revistas extranjeras escogidas entre las mejores: francesas, inglesas, alemanas, españolas y sudamericanas, contándose por ahora con una variedad de cerca de 200 revistas.

Adquisición de propiedades

Para las necesidades del Laboratorio de Fisiología se adquiere la casa ubicada en calle Caupolicán esquina Víctor Lamas, de don Oscar Spoerer, y el retazo de la misma propiedad que había comprado antes el Dr. Lipschütz, adquisiciones que importaron en total trescientos cincuenta mil pesos.

Para el funcionamiento del Instituto fué necesario hacer gastos de adaptación que alcanzaron a más de \$ 70.000.

El 13 de Julio de 1927 se aceptó en general la idea propuesta por don Antonio Aninat de que la Universidad adquiriera el Teatro Concepción, comprometiéndose al pago de las deudas que gravan la propiedad y a mantener la destinación actual del edificio.

Después de diversas gestiones se normaliza la negociación el 29 de Julio y la Sociedad Teatro Concepción hace entrega del local a la Universidad. Actualmente están por terminarse las diligencias pertinentes para la transmisión legal del dominio por disolución anticipada de la Sociedad Teatro Concepción.

El Teatro permanece cerrado para el efecto de realizar en él diversas mejoras. Además, la Universidad ha pagado ya la suma de \$ 77.984.75 por razón de deuda hipotecaria que grava a dicha propiedad. Para el pago de esta deuda, instalación de nuevo alumbrado y otros gastos, se concedió la suma de \$ 150.000.00. La administración del Teatro se ha estado haciendo por medio de una Comisión Administradora designada por el Directorio, comisión que actualmente no está en funciones por renuncia de los miembros que la formaban.